

Acta Nº 46

Al décimo día del mes de marzo del año 2023, siendo las 13:30 horas, se reúne el Consejo Interno de la Unidad Ejecutora **IMAS**.

Se encuentran presentes: la Directora Dra. Ursula Molter, por los Investigadores el Dr. Guillermo Cortiñas, la Dra. Gabriela Armentano, la Dra. Alicia Dickenstein, el Dr. Jonatan Barmak, el Dr. Guillermo Henry; por los Becarios Agustín Barreto; por los CPA Mónica Lucas.

Ausentes con aviso: Dr. Gabriel Acosta Rodríguez, Dra. Teresa Krick, Dra. Victoria Paternostro, Dr. Leandro Del Pezzo, Rocío Nores, Juan F. Piombo, Pablo Perrella.

Siendo las 13:40 se da inició a la reunión. Los temas tratados fueron:

Ejecución de fondos de intereses de plazo fijo: se abre el espacio para proponer posibles destinos de los fondos surgidos por los intereses de los plazos fijos de proyectos. Toma la palabra la Dra. Molter, proponiendo que sean utilizados en la mejora de oficinas, teniendo en cuenta las limitaciones que la normativa establece sobre el uso de estos fondos en particular. Se informa a los presentes la necesidad de adquirir equipos de aire acondicionado. Para equipar todos los espacios que aún no poseen AA, teniendo en cuenta que el DM estaría licitando cuatro (4) unidades, sería necesario adquirir nueve (9) unidades, y diez (10) si se subdividiera la actual sala de reuniones del 2º piso. El costo de las mismas se aproxima a los \$200.000 por unidad. Además en lo que refiere a pintura para los espacios faltantes, se estima un costo que puede oscilar entre \$300.000 a \$600.000, dependiendo de la calidad de los materiales. El Dr. Henry informa sobre algunos avances en obras que serán costeadas por la Facultad. La Dra. Dickenstein propone el acondicionamiento del cuarto de invitados (Cuarto 01). Ante la disyuntiva entre realizar el gasto del total disponible con motivo de la constante depreciación de la moneda – sujeto a la aprobación de CONICET-, o de realizar un gasto parcial, se establece lo siguiente: 1) Solicitar a Técnica de la FCEyN informe sobre la viabilidad de la colocación de la totalidad de equipos de aire acondicionado que hacen falta, los cuales se estiman en 10 unidades. 2) Elaborar un plan integral de acondicionamiento de los espacios, incluyendo los equipos de aire acondicionado, la pintura y las distintas cuestiones que hace a la mejora del espacio de trabajo, para ser presentado a CONICET de modo tal que sea más factible su autorización, en contraposición a la sola compra de una gran cantidad de AA.

Jornadas IMAS/IC: se informa a los presentes sobre la realización de las Jornadas IMAS/IC, la fecha de las mismas, que será del 20 al 23 de marzo del corriente año, y que se hará conjuntamente con la Bienvenida de Becarios/CIC/CPA. Se pone a consideración costear parte del coffee break para el evento, lo cual es aprobado por unanimidad.

Sobre la reunión de Directores de UE con nuevo Secretario de la SECyT: el Dr. Cortiñas informa a los presentes los puntos destacados de la reunión que mantuvieron los Directores de las UE con las nuevas autoridades de la SECyT (Secretaría de Ciencia y Técnica de la UBA). Se acuerda compartir con el Consejo Interno la presentación provista por la SECyT para una mayor ilustración sobre lo expuesto.

Fijar horario de próximas reuniones del C.I.: la Directora Molter y el Vicedirector Cortiñas establecen los horarios en que no podrían hacerse presentes, dejando, a partir de allí a consideración del Consejo

Interno la elección del horario de las futuras reuniones, mediante la plataforma Doodle. Se enviará un enlace a cada miembro del CI para que selecciones su horario de preferencia y se establecerá el de mayor acuerdo.

Sobre el ingreso del CPA Técnico: se informa a los presentes sobre la reciente incorporación al IMAS del CPA Técnico Elías Muñoz Rodríguez, quien se hace presente. Se informan los aspectos generales de las tareas que desarrollará, como así también se menciona que se aguarda la autorización de CONICET para la reapertura del concurso de CPA Profesional.

Compra de tableta gráfica para Concurso de Arte Matemático: se pone a consideración la compra de una tableta gráfica Wacom o similar, que será destinada como premio del concurso de Arte Matemático realizado por el IMAS, el DM y el IC. Se aprueba por unanimidad.

Sobre la necesidad de difusión/divulgación: la Dra. Dickenstein pone a consideración la necesidad de implementar estrategias de difusión y divulgación de la disciplina en general y del trabajo realizado en el IMAS en particular. Se esbozan diferentes ideas, entre ellas articular con la carrera de Comunicación Pública de la Ciencia y la Tecnología para que sea alguno de sus estudiantes quien lleve a cabo la tarea, o bien contratar mediante algunas de las vías posibles a una persona que pueda desarrollar la tarea. El tema queda abierto a propuestas.

Siendo las 15:30 horas, se levanta la sesión.


Molter


Cortiñas


Armentano


Henry


Dickenstein


Barmak


Barreto


Lucas